

堂々立派新聞

発行所
堂々立派新聞京都本社
京都市中京区六角通烏丸東入ル
大塚六角ビル2階クラブフェイム内
郵便番号604
編集発行人/西崎修平
デザイン/ゆさたるう

今月のナゾ

早く国
一番が
一日が
始める
はどこ?



先月の解決
「阪入られてますよ」と書いてくれる。

自動販売機問題に新たな火種?

去る八月六日より「玉子の自動販売機」が滋賀県志賀町南由良に設置され付近の住民や観光客に評判となっている。当局はその形状が目を引き、購買意欲をかき立てることから、消費者の心理を巧みに利用した新たな商法とみて実態解明に乗り出したが、特に問題点は見受けられず、調査は打ち切られた。

自販機で玉子販売



自販機の管理に当たっているのはコブ滋賀など、玉子を卸売している養鶏場経営の中村利男氏(50)。

自販機は三菱農機製造の野菜用自動販売機を流用したもので、設置された時期が盆の前だったことから、帰省してきた地元住民や観光客をあてこんでのもともとみられている。自販機には「朝取りたまご」と「さくらたまご」の二品目がネットに入れられて販売されており、業界関係筋の証言によると「さくらたまご」は国産の鶏の改良品種「ゴトウ1360」でも、赤玉子と白玉子を産む品種の混血種だけに産むことができるものとわかった。

また当局が極秘追跡調査した結果、玉子が売れ残った場合、そのすべてが24時間以内に交換されていることも判明、衛生面にも問題はないとみている。さらに現場で発見された

12回流出の流れ橋 建設省が改修差し止め

久世郡久御山町と八幡市にまたがる木津川の上津屋橋(通称・流れ橋)が去る七月五日、十二回目の流出を記録したことは第三号を報じたが、その改修工事計

画を進める府に対し、建設省から工事の差し止め要請が出ていることがその後の調査で明らかになった。これは第二京阪道路の開

通にともない同橋の利用度が下がすることを想定しての措置と見られている。これに対し八幡市役所では「観光面、景観面で流れ橋の果たす役割は大きい。なんとか保存したい」としている。

また時代劇のロケに使用されることも多く「流れ橋を失うことは日本映画界にとつて痛手」との声もある。一部住民の間では「流れ橋を保存する会」を結成、文化財として保存する動きがあるらしく、もし実現すれば日本初の「壊れる文化財」として注目を集めることが予想される。

さら九月二六日夜、南区のお好み焼き店で、電話で大量のお好み焼きを注文しておいて取りにこないという事件が発生、付近の飲食店では悪質なイタズラと見て警戒を強めている。

事件があつたのは、同区札の辻にあるお好み焼き店「(K)きつね」(K・Kさん経営)で、同日午後九時頃「東九条のホソカワ」と名乗る男がお好み焼き一〇枚を

「ご意見をお書きください」と書かれたノートに「むっちゃうまい。また来ます」や「京都から来ました。今日で8回目です」など消費者から喜びの声が寄せられていることから「ま、いっかあ。喜んでんだし」として調査の打ち切りを決定した。

北区 勝島 涉

近ごろ、なにかと問題の多い自動販売機だが、コトの本質は、それが周辺住民にとつて、喜ばれるものなのか、単にハタ迷惑な代物なのかということだと思ふ。とりあえず、いま論議的になつていらいしい酒類の自動販売機の撤廃については、私、小さな声でもいから「やだ」と言いたい。なんで一部のバカのためにワシらが不便な思いをしなきゃなんないんだよなあ。

南区の

電話で注文 悪質なイタ

Galley Fake 大募集



【アンパン男三度笠】 作者不明 市立教業小学校蔵

新コーナーの告知をする。U・S・D(ウルトラS-バーデラックス)企画「ギャラリーフェイク」だ。これは町中にある絵画、彫刻、マンガ、アニメキヤラなどの形をまねた看板、またそれらが描いてある看板で、笑っちゃうほどでのヨイものを募集するもの。写真一点に面白い一言をそえて「堂々立派新聞・ギャラリーフェイク係」まで送ってくれ。俺は待つてるぜ。

種々雑多広告取扱窓口

暮らしに役立つプチ広告!!
お申し込みは、中京区六角通鳥丸東入ル 大塚六角ビル2F 25617555 堂々立派新聞社まで。
このコーナーの記事事項に関するお問い合わせは、直接ご本人にお願いいたします。なお、当欄についての事故トラブルについては本誌は一切責任を負いません。

☆学生服(黒詰襟)学生ズボンを集めています。譲ってください。〒5446 大阪市東住吉区照ヶ丘矢田1の3の13 キャッスル志番館206号室 宮脇 裕

残業男、会社でかつば巻

九日深夜、中京区の会社員A(28)がオフィスでかつば巻をむさぼり食っているのを同僚が発見、寝静まった街が一時騒然となった。発見者のBさんは、そのときの様子を「残業しているAに「おいつA」と声をかけると慌てて振り向いた。

おかしいと思いきよく見ると、はちきれそうな口の中から黒いものと緑色のもののがぞいていた。かつば巻だということはずぐにわかった」と興奮した口調で語った。調べに対しAは「とにかく腹がへっていた。かつば巻なら鉄火巻より腐りにくくていいと思った」と意味不明な供述をしており、当局ではAを「頭が悪いのではないか」とみて今後の調べを進めるもよう。

上京区 諸星ラム
私、事務所でどんぶりめしまで食ってます。そーかー、仕事場つてめし食っちゃいけないとこだったのか。

好み焼き店ぐ難

取りに来ず ズラか

電話で注文、一五分後に取りに来るということだった。が閉店時間の午前二時になっても姿を見せず、イタズラと断定した。

電話を受けたKさんによると「犯人はオドオドしたしゃべり方でなんとなくオカシイと思ったが、目先の売り上げに目がくらんでしまった。今はただ一日も早く犯人がみつかることを祈るだけです」と話す言葉に

も力はなく、ショックを隠しきれない様子。

業界関係者のあいだでは、犯人が注文した「モダンソバ、ホソ入り、天カス多め、ソース甘・辛」から現場界限のお好み焼き事情に精通した男とみており、付近の店でも犯行に及ぶ可能性があると注意を呼びかけている。

山科区 三村 博

ネタの面白さといい、記事の書き口といい三村君は期待の新星であるといえる。これで現場の写真があったら文句なくトップ記事だったのになー、おっしいなー。

ベップレ新リーグ結成か 連盟と球団の対立ドロ沼化

ベストブレイ・プロ野球リーグ(通称ベップレ)の白梅ローファーズ(秦以知雄監督)は15日、リーグに大きな波紋を投げかけた。わゆるセコ技問題について「(連盟の対応次第では)新リーグ結成も辞さない」と意向を明らかにした。

セコ技問題は、足の速い打者がバントを行うと必ず打者走者も生きる、いわゆるセコ技を昨季の白梅が多用、優勝したためベップレ連盟(福島健康委員長)が「セコ技の使用を一試合につき二度までとする」との条項を協約に追加したことに同球団が反発した問題。ス

ピード&チャージ)を旗印に掲げる秦監督は「セコ技は勝利の方程式」と今シーズンも規制を拒否していた。

西川明大連盟名誉会長は「そんなんがまかり通るんやったらオレからバントばつかりするワイ。けどそれやったらオモロなくなるやんケ」と強く主張しており、今後の白梅側の動向が注目されている。

右京区 飯塚篤史

「ベストブレイ・プロ野球」はファミコンカセットでアスキーより、好評発売中。定価六八〇〇円。飯塚くんには「平和にもめていてくれ」と言っておく。

今月のお言葉



部屋がYセツな私
by平松愛理

上京区 ちゃびこ

●堂々立派語録●

▼「堂々立派新聞」がどのように作られているのか教えてほしいというハガキをもらったので教える。編集手順は概ね次の通りだ。↓
クラブフェイムから今月分の投書が届く↓藤枝雅一青年助手が投書を「よい」「まあまあ」「ボツ」に分類する↓発行人がゆさたらうを交え藤枝青年の意向を尊重しつつ掲載記事と「今月のお言葉」をあーだこーだ言いながら決定する▼この時期になるとフェイム誌に「前へ」を連載中の「スケベなのに男好き」なライター小宮山祥広君やハスラーで女雀士にして作家志望のチャッピーらが遊びにきて「ダメッスよこんなの」「こっちのが面白いよお」と勝手に発言し、我々の決断を平気で無にする▼必要に応じて追加取材をし掲載記事を清書する↓「堂々立派語録」
「今月のナン」 「先月の解決」と評を入れゆさたらうデザイン室長に渡す↓珠玉のデザイン、入魂のレイアウトがあがったら印刷所に入れる▼このようにみんなからの投書には複数の容赦ない他人の目が無意味不用意に注がれている。「投書は全部読んでるんですか?」という疑いの言葉を寄せてきた何名かの不心得者よ、信じろ▼世の中は君たちが思っているより甘いものなのだ。